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#191 Космохилинг и Межгалактическая Медицинская Служба.

Эфир 30 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Гузель  -  проводник  плеядеанских  энергий  Межгалактической  Медицинской

Службы Плеяд, целитель, доктор;

Аштар Шеран – руководитель космического флота Галактической Федерации

Света;

Ситираум  –  представитель  планеты  Бурхад,  целитель,  биолог,  отвечает  за

целительские сеансы;

Лаатар  –  представитель  из  скопления  Плеяд,  специалист  Межгалактической

Медицинской Службы;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром;

Архангел  Рафаил  -  представитель  Духовного  мира,  который  отвечает  за

обучение плазмоидных цивилизаций и невоплощенных Духов, а также за исцеление

Духов, воплощенных в плотноматериальные тела.

  

00:01  Представление участников встречи. Гузель. Космохилинг.

Максим: Мы в эфире. Дорогие друзья, всем привет!

Ирина: Всех приветствую, здравствуйте!

Максим: Мы до сих пор еще в Абхазии, нас еще отсюда никто не выгнал.

Ирина: Звук.

Максим:  Ребята, телефоны надо поставить, все наши участники ретрита здесь

за камерой, я вам потом покажу их, если они дадут на это разрешение. Сегодняшняя

тема  нашей  конференции: «Межгалактическая  Медицинская  Служба  и  ответы  на

вопросы  наших  подписчиков  в  чате  Космохилинга»,  сеансы  которого  проходят  у

https://www.youtube.com/watch?v=zO8U3Fo0TB8


нашей любимой Гузель.  Я сейчас отойду в сторону,  и вы ее увидите.  Еще раз всех

попрошу  отключить  Wi-Fi,  чтобы  у  нас  была  сеть,  потому  что  мы  немножко

подвисаем.  Скажите,  пожалуйста,  как  нас  слышно?  Наши  зрители  уже  знают,  что

сегодня день рождения Гули. Давайте поздравим Гузель с днем рождения, сейчас ее

покажу. Я ухожу, вопросы из чата Космохилинга подготовлены, они у меня в телефоне

- наш специалист их мне перенес. На них будет отвечать Ирина, она скажет, кто с нами

сегодня присутствует, и лично Гузель, работающая с Межгалактической Медицинской

Службой. Я уступаю место Гулечке.

Гузель:  Добрый вечер, дорогие друзья! Я - проводник плеядеанских энергий,

Межгалактической Медицинской Службы Плеяд, целитель и доктор.

Максим: Ирина, ты, как всегда, тоже можешь представиться.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями и на этой конференции буду передавать

ответы  на  ваши  вопросы,  касающиеся  космохилинга,  а  также  вашего  здоровья  и

отношения к самому себе, наших друзей из Межзвездного Союза и Межгалактической

Медицинской Службы,  которые здесь  присутствуют  – это кураторы «Кассиопеи» и

Гули. Космохилинг поможет вам исцелиться, т.е. почувствовать себя единым целым с

Вселенной, с Богом и с самим собой.

Максим: Ирина, я начну. Кто с нами сегодня присутствует и будет отвечать на

вопросы?

Ирина:  Сегодня  присутствует  один  из  руководителей  Галактической

Федерации  Света  -  Аштар  Шеран,  который  курирует,  в  том  числе  целительскую

деятельность.  Также  с  нами  сегодня  представитель  планеты  Бурхад  -  Ситираум,

который отвечает за целительские сеансы, кураторы нашего проекта - МидгасКаус с

планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор, а также представитель Духовного мира,

который отвечает  за  обучение  плазмоидных цивилизаций и невоплощенных  Духов,

исцеление  тех  Духов,  которые  воплощены  в  плотноматериальные  тела,  -  Архангел

Рафаил.

 

04:07 Можно ли разбавлять воду,  заряженную на сеансах космохилинга?

Воздействие нагревания на заряженную воду.

Максим: Отлично, тогда вопрос: на целительских сеансах по космохилингу мы

ставим  воду  и  заряжаем  ее.  Если  эту  воду  разбавить,  остается  ли  она  такой  же

заряженной?



Ирина:  Отвечает  Ситираум.  Вода.  Энергетическая  информация  о

восстановлении всех органов и систем организма записывается  в межмолекулярные

связи  молекул  воды,  которая  находится  в  процессе  передачи  информации,  вы  это

называете зарядом. Если в эту воду добавить другую, то энергия, которая находится в

межмолекулярных связях, сохранит свои свойства и распространит на соседние,  т.е.

зарядит  другую  воду.  Процесс  несколько  сложнее.  Главное,  чтобы  эта  вода  не

подвергалась нагреванию выше 80 градусов, иначе воздействие высокой температуры

на воду поспособствует выходу из нее энергии первого уровня, и будет выходить и та

энергия, которой зарядили тонкоматериальные и гуманоидные цивилизации.

 

05:41 Влияние электроприборов на заряженную воду? Свойства воды после

замораживания.

Максим: А электроприборы влияют на эту воду?

Ирина:  Нет,  если нагревания не было, то другие энергии электромагнитного

спектра не влияют. Именно тепло, когда ее подвергаешь переводу из жидкой формы в

газообразную, оказывает влияние. Перед тем, как ей закипеть, молекулы переходят в

другую форму из-за того, что из них не выходит энергия тепла, вода нагревается, и от

этого выходит энергия, которую заложили.

Максим: Я продолжу от себя вопрос, думаю, он будет многим интересен: когда

мы замораживаем воду, что происходит с ней, и почему она приобретает целительские

свойства?

Ирина: Замораживаете?

Максим: А  потом  размораживаем,  т.е.  мы  сначала  замораживаем,  а  потом

размораживаем и пьем ее.

Ирина: Да, МидгасКаус, я помню, но эта конференция еще не выложена. Был

такой вопрос о воде.

Максим: Т.е. это будет на одной из конференций?

Ирина: Была конференция «Вода во Вселенной».

Максим: Она будет выложена на канале?

Ирина: Да.

Максим: Отлично. Значит, мы продолжаем дальше. Я думаю, что можно будет

дождаться этой конференции и послушать.

 

07:00 Заряжается ли вода, если слушать сеанс в наушниках? Посуда для 



воды.

Максим: Вопрос такой: я слушаю сеансы в наушниках для лучшего качества

звучания. А как же тогда быть с водой?  Как ее зарядить, и заряжается ли она в этом

случае?

Ирина: Поставить ее рядом с собой, и те представители цивилизаций, которые

будут  работать  с  вами,  через  ваше  биополе  будут  воздействовать  на  предметы,

находящиеся рядом, в том числе на воду. Главное, что она должна быть в открытой

посуде  желательно  не  из  металла  или  пластика,  а  из  натуральных  материалов  или

стекла.

Максим: Посуду лучше ставить стеклянную?

Ирина: Да. Она должна быть открытой и лучше с широким горлом.

 

07:43 Можно ли беременным проходить сеансы космохилинга?

Максим: Хорошо, спасибо. Гуля, к тебе очень интересный вопрос: подскажите,

пожалуйста, можно ли в день рождения беременным проходить сеансы?

Гузель: В день рождения…

Максим: Да, в день рождения и беременным.

Гузель: Учитывая, что срок может быть разным, когда человек даже не знает о

беременности  и  проходит  сеанс.  Противопоказаний  вообще  для  лечения  нет,  но

учитывая  то,  что  наша  медицина  до  трех  месяцев  категорически  против  всяких

энергетических,  физиотерапевтических  процедур,  каких-то  вмешательств,  поэтому

будем  прислушиваться  и  к  нашей  медицине,  не  только  ориентироваться  на

космохилинг,  потому  что  некоторые  очень  впечатлительные  беременные  могут  не

всегда адекватно оценить ту помощь, которая оказывается на сеансах космохилинга.

Поэтому после трех месяцев, пожалуйста.

Максим: То  есть  мы  будем  осторожными,  не  будем  перегружать  мам  в

начальной стадии беременности, когда у них гормоны, и могут быть эмоциональные

всплески, когда их будут заряжать, неизвестно, как эти всплески могут отразиться.

Гузель: Да, да, совершенно верно.

 

09:23  Входят  ли  инсектоидные  цивилизации  в  Межгалактическую

Медицинскую  Службу?  Количество  цивилизаций  в  Межгалактической

Медицинской Службе.

Максим: Спасибо большое, Гуля. Ирина, вопрос очень интересный: скажите,



пожалуйста, инсектоиды входят в Межгалактическую Медицинскую Службу?

Ирина: Конечно, если учитывать чистые инсектоидные цивилизации, то входят

три, если гибриды с инсектоидами, то - семь.

Максим: Рептилоиды входят в Межгалактическую Медицинскую Службу?

Ирина: Одна цивилизация входит, но это не Селбет. Она находится в созвездии

на границе ваших созвездий Персей и Рыб.

Максим: А «серые» - ташиганцы либо их гибриды?

Ирина: Ташиг  входит?  Ташиг  сам  нет,  но  входят  его  колонии.  Сколько

колоний?  Шесть  колоний входят,  они находятся  в  Межзвездном Союзе,  то  есть  из

Межзвездного Союза работают в Галактической Службе и Галактической Федерации

Света работают. Сейчас Аштар Шеран говорит, что даже из других Галактик помогают

энергетически.   

Максим: Понятно.  Но  у  меня  тогда  назревает  вопрос:  какое  количество

цивилизаций нам понятных и доступных входят в Межгалактическую Медицинскую

Службу?

Ирина: Гуманоидных?

Максим: И  гуманоидных,  и  тонкоматериальных  цивилизаций.  И,  кстати,

Духовный мир входит туда тоже?

Ирина: Духовный мир там играет основную роль.

Максим: А  тогда,  сколько  входит  цивилизаций  из  тонкоматериального  и

плотноматериального миров?

Ирина: Около 12 000.

Максим: 12 000 цивилизаций?

Ирина: Да, Аштар Шеран, что в настоящий момент их 12 076.

Максим: Очень интересно.

Ирина: Но они в разной степени в этой деятельности присутствуют.

 

11:38 О кураторах,  приходящих во время сеанса.  Помощь близким через

сеанс космохилинга. Как кураторы узнают, кому нужна помощь?

Максим: А на  сеанс  приходят  одни и те  же кураторы к  одному и  тому же

человеку, или кураторы могут меняться?

Ирина: Разные могут приходить в зависимости от его проблемы, и пришедший

изначально куратор может позвать другого, который может лучше с этим человеком

работать.



Максим: Понятно.  Вопрос  интересный:  можно  ли  на  сеансе  вместо  себя

попросить за знакомого об облегчении его болезни, например? Или надо только этого

человека подключать с его согласия?

Ирина: Лучше, чтобы он сам присутствовал, потому что если в этот момент он

не будет сознанием находиться в этом Свете, то это не принесет такого эффекта, он

будет отвлечен от происходящего, сознание его не будет участвовать.

Максим: Гуля, к тебе вопрос: как целители Межгалактической Медицинской

Службы знают, к кому на данный момент приходить и помогать?

Гузель: По  вибрациям,  конечно.  Идет  настройка  на  меня.  Я  как  проводник

являюсь тем проводом, через который проводят вибрации, которые каждому нужны.

Вы  настраиваетесь  на  меня,  и  через  меня  идет  связь.  Потом  каждый  учится

настраиваться самостоятельно.

 

13:18 О сеансе космохилинга. Подготовка целителя и настройка участника

на сеанс. Музыка на сеансе.

  Максим: Гуля, для наших зрителей, которые не подключены к нашему чату

космохилинга, можно рассказать вкратце, как проходит сеанс, как ты готовишься, как

это начинается? Что происходит на сеансе? Как он заканчивается? Как ты проводишь

этот сеанс внутри: что-то, может быть, представляешь или что-то делаешь? Можешь

рассказать?

Гузель: Для  меня  лечить,  это  как  дышать.  Иногда  дышать  бывает  тяжело,

иногда легко. Здесь находишься отстраненно от всего, ты должен быть нейтральным

проводником, который не реагирует ни на что и пропускает именно то, что получил:

полученный  импульс  должен  в  неизмененном  виде  передать.  Это  как  провод,  по

которому  идет  электрический  ток,  и  к  электрической  розетке  подключаются

телевизоры,  телефоны,  стиральные  машины,  холодильники,  то  есть  большое

количество  техники  может  быть  подключено  к  одной  розетке.  И  каждый

подключенный предмет получит электричество и будет  работать с  той функцией,  с

которой  он  задан:  стиральная  машина  будет  стирать,  телевизор  будет  показывать.

Точно так же и здесь: каждому придет то, что ему нужно.

От  человека  требуется  лечь,  максимально  расслабиться  и  безоценочно

наблюдать  за  всем  тем,  что  с  ним  происходит.  Самое  главное  слово  здесь  –

«безоценочно», потому что любая настройка на «что я жду, сейчас должно быть это» -

это  чувство  ожидания  нужно  убрать,  и  не  торопиться.  Что  бы во  время  сеанса  не



происходило – это норма, значит, так нужно вашему телу здесь, сейчас, в эту минуту,

секунду. Не зацикливаться на том, что мы, допустим, медленно двигаемся. У кого-то

быстрее получается.

Очень много в чате вопросов по тому поводу, что у всех все происходит, а у

меня  ничего  не  происходит.  Я  вот  такая  деревянная.  Это  неправильно,  с  таким

подходом,  в  таком  состоянии  нельзя  находиться,  потому  что  мы,  таким  образом,

наоборот, стопорим. Нужно принять все с благодарностью, быть в каждом сеансе, в

каждом  моменте  этого  сеанса.  Что  бы  ни  происходило,  благодарим  и  принимаем,

потому что любые сомнения, страхи будут тормозить вас и понижать ваши вибрации.

Поэтому не торопимся, у каждого так, как должно быть. Дают именно то, на что готов

человек.  Если он не готов увидеть что-то,  ему не покажут,  потому что работа идет

очень  многогранная,  многомерная  и  не  всегда  понятная  нашим  умом,  потому  что

работают  не  только  на  физическом  теле,  но  и  на  всех  тонких  телах.  Происходит

гармонизация  всех  тонких  структур.  Здесь  мы  не  всегда  даже  можем  не  то,  что

увидеть, а и осознать происходящее. Мы только принимаем и благодарим.

Максим: Спасибо большое!

Гузель: Музыка на сеансе? Это медитативная музыка. Мы вместе подбираем ее.

Максим: Либо  музыка  подбирается,  либо  к  нам  появляются  композиторы,

которые музыку нам подбирают по задачам,  по целям сеанса.  Музыка,  в основном,

пишется  на  индивидуальное.  Можно  редко  использовать  какую-то  подобранную

музыку, но она подбирается тоже не просто так, а специально под сеанс.

 

18:18  Боль  на  физическом  уровне  после  сеанса.  Духовные  причины

заболевания, пути их устранения.

Максим: МидгасКаус,  вопрос,  скорее  к  тебе:  многие  в  чатах  говорят,  что

иногда даже становится на физическом уровне после сеансов плохо, начинают болеть

суставы, колени. Это нормально?

Ирина: Да,  это  нормально  для  людей,  у  которых  идет  хронический

воспалительный процесс, т.е. разрушение ткани под воздействием какого-либо фактора

или  нескольких  факторов.  Процесс  восстановления,  регенерации  тканей  не  может

происходить без вывода клеток, которые погибли. Они выводятся через разложение

входящих  в  них  биологических  структур  на  составные  части,  которые  называют

молекулами, это вызывает некоторую интоксикацию и может сопровождаться болями.

Если  говорить  совсем  просто,  то  исцеление  хронических  заболеваний  может



происходить через временное обострение этих симптомов. Но это не то,  чего стоит

бояться, а нужно продолжать принимать эти сеансы, одновременно с этим обязательно

искать духовную причину заболевания через общение со своим внутренним Светом. И

не  просто  найти  ее  и  успокоиться,  а  спросить  у  внутреннего  Света,  каким  путем

устранить духовную причину и обязательно выполнять его рекомендации.

Максим: В  любом  случае,  когда  мы  проходим  сеансы  космохилинга,  то

желательно  найти  духовную  причину  той  проблемы,  которую  мы  убираем  на

физическом уровне. Правильно?

Ирина: Да,  если  вы  хотите  исцеления,  а  не  временной  помощи,  то  это

необходимое условие для реального исцеления.

 

20:32  Настрой  на  проблему  перед  сеансом.  Поведение,  мысли  во  время

сеанса.

Максим: Благодарю. Вопрос такой: надо ли во время сеанса настраиваться на

определенную проблему, или это сеансы общего действия, и сами специалисты будут

решать вопросы по проблеме, которую они найдут?

Ирина: Настраиваться на определенную проблему лучше не во время сеанса, а

во время общения со своим внутренним Светом, которое земляне называют Высшим Я.

Во  время  сеанса  лучше  физически  и  психологически  расслабиться,  полностью

довериться Богу и помнить, что вы под его полной защитой.  Можно в этот момент

говорить слова благодарности, молитву, стараться думать о хорошем, настроить себя

на  положительные  вибрации -  это  будет  помогать  в  вашем исцелении  тем  врачам,

которые приходят в тонкоматериальном или астральном теле. Будет помогать врачам,

целителям,  которые  вкладывают  свои  силы  в  ваше  исцеление,  будет  помогать

помещать свои светлые мыслеформы в вашу боль.

Максим: Благодарю.  Что-то  я  вспомнил  о  Владе  Пульсаре.  Влад,  с  Новым

годом тебя, передаю привет. Тебя с нами нет, очень жалко, но хорошей тебе поездки.

Он где-то в снегах на Белухе.

Гузель: Они мне уже прислали поздравление.

Максим: Влад,  привет  тебе  огромный!  Влад Пульсар  -  очень  хороший друг

нашего проекта.

Ирина: Влад, привет!

 

22:24 Положение физического тела во время сеанса, его ощущения.



Максим: Вопрос, Гуля, к тебе: обязательно ли лежать на сеансе, как говорится в

инструкции, или можно сидеть, если это удобно?

Гузель: Если  человеку  удобно  сидеть  -  многие  медитируют  в  позе  лотоса,

допустим,  то  можно  и  сидеть.  Но  обычному  человеку  максимально  расслабиться

можно только лежа. Во время сеанса начинается движение,  сначала это могут быть

просто  подергивание,  тепло-холод,  ощущение  мурашек  и  т.д.,  а  потом,  когда

начинается согласованное движение:  вас поднимут,  будете делать мостики,  зарядку,

йогу,  пранаяму,  то  уже  будут  активные процессы.  Если кто-то может максимально

расслабляться сидя, пусть сидит.

Максим: Поза  человека  при  сеансе  не  столько  важна,  сколько  важны  его

ощущения, максимальное расслабление и ощущение того, что можно делать со своим

телом.

Гузель: Во время сеанса приходит понимание, что хочет тело сделать. Захочет

поднять руку – поднимается рука, мы следуем за телом во время сеанса, слушаем его,

учимся его слышать. Поэтому во время сеанса мы слушаем не голову, а тело.

 

24:20 Нужно ли принимать сеансы, если воплотился с высокого Духовного

уровня? Можно ли принуждать кого-то к сеансам?

Максим:  Вот вопрос, конечно,  интересный:  я нахожусь  на двадцать втором

духовном уровне.

Ирина: Поздравляем!

Максим: Можно мне принимать эти сеансы, нужно ли мне это?

Ирина: Конечно, можно принимать эти сеансы, если Вы этого желаете, а вот

насколько Вам это нужно, Вы должны решить самостоятельно, и лучше, конечно же,

если обладаете прямым контактом с Высшим Я и с его помощью примете решение.

Если нет, то, следуя своей интуиции и голосу сердца. Это только Ваше личное дело,

никакого вреда в этих сеансах быть не может, потому что в них участвует и Духовный

мир тоже.

Максим: Вопрос  дальше  продолжается:  мой  муж  и  дети  с  девятого  и  с

одиннадцатого уровней, как их заставить проходить сеансы?

Ирина: Аштар,  почему  ты  схватился  за  голову?  Что?  Он  говорит,  что  это

ничего не даст, даже если Вам удастся их уговорить, то они это сделают ради Вас, а не

ради  себя,  это  не  даст  никакого  какого-либо  продолжительного  положительного

эффекта. Наоборот, это может только отрицательно настроить их вообще к духовному



развитию. Должна быть только собственная воля самого человека. Все, что Вы можете,

это лишь предложить им это. Дальше Вы не должны оказывать никакого давления на

свободную волю человека, потому что это снижает Ваши собственные вибрации.

 

26:07  Необходимое  количество  сеансов.  Раскрытие  творческих

способностей и талантов. Чат космохилинга, где проводятся сеансы. Оплата по

сердцу, энергообмен.

Максим: Благодарю.  Гуля,  к  тебе  вопрос:  сколько  сеансов  обычно  нужно

принимать,  чтобы  сбалансировать  организм  и  научиться  самому  себя  исцелять?

Вообще,  есть  ли  какое-то  ограничение  по  количеству  сеансов  или,  наоборот,

рекомендации по прохождению сеансов?

Гузель: Абсолютно нет ни ограничений,  ни рекомендаций,  сколько каждому

человеку нужно, потому что каждый человек индивидуален, неповторим, уникален. И

каждый начинает свой путь развития именно с той платформы, с которой он пришел.

Кто-то пришел выше, кто-то пришел ниже, кто-то у меня с первого сеанса уже все

чувствует  и  понимает,  а  кто-то  и  с  двадцать  первого  ничего  не  чувствует  и  не

понимает, что с ним происходит. Да, ему немножко легче, но дальше он очень долго

идет.  Поэтому  здесь  нет  четких  рекомендаций.  Это  не  массаж:  вам  десять  курсов

массажа, пожалуйста, десять сеансов. Здесь такого нет. Только каждый сам по своему

решению  может  сделать  перерыв.  Кто-то  пришел,  полечился,  ему  легче  стало  на

физическом уровне, например, спина перестала болеть, и уже хорошо, и удобно, и все,

он  бегает.  Кто-то  идет  дальше,  потому  что  для  него  важны  и  духовный  рост,  и

духовный  путь,  потому  что  предела  совершенству  нет,  потому  что  включаются  в

человеке такие способности, о которых раньше он и не подозревал. Кто-то начинает

рисовать,  кто-то  писать,  кто-то  петь,  стихи  сочинять  и  т.д.,  то  есть  во  многих

открывается творческое начало.

Если вы заглянете в наш чат, то вы увидите, что очень у многих открываются

способности. Кто-то даже во время сеанса начинает рисовать, потому что руки сами

берут  карандаш  и  зарисовывают  даже  тех  гуманоидов,  кто  с  ними  работает  и  т.д.

Предела совершенству нет. Если вы хотите до какого-то уровня дойти, вы ставите себе

какие-то задачи и до этого уровня доходите.  Никто вас заставить не может, сказать

вам:  «Ты  должен  высоко  подняться».  Нет,  это  ваше  внутреннее  желание,  куда  вы

хотите подняться и что хотите получить: или только лечение физического тела, или

дальше духовный рост.  



Максим: Да,  Гулечка,  я  иногда слежу за чатом и вижу:  там люди начинают

писать ченнеленги с внеземными цивилизациями или с Духовным миром.

Ирина: Уже написали, с какого уровня.

Максим: Ты чат читаешь? Я помню надпись была: «Ура! Ура! Ура! Наконец-то

у меня десятый сеанс, и меня пронесло!», - а потом: «Ой, понесло!»

Гузель: Включаются  способности.  Многие  после  сеансов  становятся

контактерами,  начинают  слышать,  видеть,  чувствовать.  Здесь  у  нас  присутствуют

люди,  которые  пришли  совсем… Да,  я  Вас,  Лена,  имею в  виду…  Смотрю на  вас,

которые знали, что им нужно помогать людям, но не знали, в каком виде, форме это

будет происходить, и сейчас все способности и таланты в человеке открылись.

Ирина: Некоторые спрашивают, как найти чат?

Максим: Мы под этим видео обязательно разместим ссылку на чат и на группу

Космохилинга, по которой вы сможете перейти в наш новостной канал Космохилинга,

где мы размещаем очень интересные новости, вы сможете зарегистрироваться в чате,

где проводятся сеансы. Там есть полная инструкция, как пользоваться этим чатом. Еще

раз  хочу  напомнить,  что  благодаря  нашим мастерам,  проекту  «Кассиопея»,  Гуле  и

многим мастерам, мы имеем возможность давать вам сеансы на условии донейшн, на

условии оплаты по сердцу. У меня даже язык не поворачивается назвать это оплатой,

скорее всего это ваша благодарность и помощь для развития проекта, чтобы появилось

больше  контактеров,  больше  осознанных  людей,  чтобы  можно  было  встречаться,

формировать свои группы. То есть это даже не оплата, это дар по сердцу.

Гузель: Энергообмен.

Максим: Да, энергообмен, только вы сами решаете, в какой форме вы будете

его производить.

Ирина: Интересно.

 

31:45  О  количестве  присутствующих  на  сеансах.  Работает  ли  сеанс  в

записи? Астральные двойники целителя. Помощь кураторов в исцелении людей.

Максим: Вопрос такой: а если на сеансе будет две тысячи человек, у каждого

будет куратор или нет?

Гузель: Пусть Аштар ответит. Не будем даже брать две тысячи. Миллионы.

Ирина: Они через меня читают некоторые вопросы и комментируют. 

Максим: Мне, к сожалению, тяжело читать вопросы, я сбоку сижу. У меня есть

вопросы из чата. Сегодня мы проводим именно видеоконференцию для чата.



Ирина: Будет ли работать в записи? Очень частый вопрос.

Максим: Вопрос интересный.

Ирина: Будет ли работать в записи?

Максим: Давай поставим так вопрос: будет ли сеанс работать в записи? И будет

ли работать, если на сеансе будет миллион человек?

Ирина: И  еще  очень  интересный  вопрос.  Наши  кураторы  очень  удивились,

работает ли Гуля в проекте «Кассиопея»? Ну, естественно, если вы видите ее рядом со

мной, конечно же, она работает в нашем проекте.

Максим: Я, как руководитель проекта, скажу так: «Проект – это не работа, это

жизнь в проекте, это доверие проекту. У нас нет такого, что кто-то работает, кто-то не

работает.  Мы вместе помогаем людям повышать уровень осознанности, восприятия.

Это не работа, мы не на галерах. Мы это делаем с любовью, с удовольствием».

Ирина: Так, Аштар, будет ли работать сеанс в записи? Будет, но не так, как это

работает,  когда  люди  собираются  во  время  записи,  потому что  ко  времени  записи

приходят те кураторы, которые договорились с Гулей как со своим проводником, к

тем, кто подключается. То есть они чувствуют по энергиям, кто включился в общий

поток, упрощенно говоря, эгрегориального канала.  Он временный. Люди думают об

одном и том же в  одно и  то же время.  Их чувствуют кураторы Духовного  мира и

направляют гуманоидов и плазмоидов, которые исцеляют.  

Максим: Я же знаю, что во время сеансов Гуля делает эфирных двойников, и за

счет них тоже увеличивается охват аудитории. Правильно?

Ирина: На  счет  записи:  если  человек  включает  запись,  он  ее  слушает,

расслабляется  и  настраивается  на  исцеление,  как  это  обычно  происходит  во  время

сеанса, он мысленно призывает, посылает сигнал своему Высшему Я, чтобы проводили

работу с ним по исцелению. И тогда приходит к нему тот куратор,  который может

прийти.  

Максим: В любом случае, в записи это тоже работает, но по-своему.

Ирина: По-другому работает. Теперь насчет количества. Количество людей не

ограничено,  потому  что  Гуля  обладает  способностью  создавать  своих  астральных

двойников,  наделенных  эфирной  силой,  мы  их  называем  фантомами,  и  мысленно

посылает их в тот  канал,  который она создает.  И сколько бы не было подключено

человек  к  этому  каналу,  фантом  отправляется  к  каждому  и  там  наблюдает  за

последствиями исцеления и призывает кураторов. Еще один немаловажный момент,

что сами кураторы, когда приходят,  если видят,  что подключилось больше человек,



чем обычно, они зовут других представителей из своей цивилизации или из других

цивилизаций, которые могут прийти. 12 076 цивилизаций, которые могут прийти, это

не значит, что столько существ в них. Это значит количество цивилизаций. А в каждой

цивилизации могут быть тысячи существ, которые занимаются таким великим делом,

как исцеление людей.

 

36:34 Помощь матери больному сыну в исцелении своим участием в сеансе.

Связь Ангелов-Хранителей родителей и детей.

Максим: Спасибо  большое!  Вопрос  от  участницы  космохилинга,  скорее  к

организаторам, то есть к нам: если сын находится в больнице, могу ли я через себя

направить энергии исцеления к нему, а, может быть, есть какой-то другой способ? Я

понимаю  так:  может  она  присутствовать  на  сеансе,  получать  энергию  от

Межгалактической Медицинской Службы и помогать этой энергией исцелять  сына,

который находится в больнице?

Ирина: Когда вы находитесь на сеансе, то четко должны понимать, что с вами

работают представители Межгалактической Медицинской Службы, можете мысленно

попросить, послав образ сына, помочь гармонично для него повысить его вибрации и

исцелить его Дух, все его тонкоматериальные структуры и физическое тело. Послать

его  образ  и  попросить  от  всего  сердца.  Так  же,  как,  например,  своего  Ангела-

Хранителя, который является представителем Духовного мира, попросить и Ангела-

Хранителя  своего  сына.  Кстати,  Ангел-Хранитель  мамы  и  Ангел-Хранитель  сына

очень часто и очень продуктивно общаются между собой.  

Максим: Интересно.

Гузель: А дочери, получается, с отцом общаться?

Ирина: Вообще с родителями. Или вы можете попросить о том же самом даже

вне сеанса,  или во время сеанса,  можете попросить о том же самом тех целителей,

которые,  например,  являются  представителями  Духовного  мира  христианского

религиозного эгрегора -  Пантелеймона Целителя, например, или Божью Мать, которая

тоже  является  многим  в  своих  фантомах  и  посылает  энергию  для  исцеления.  Это

вообще одна из ее целей воплощения и жизни в Духовном мире.

 

38:40  Сеансы  космохилинга  и  религиозные  эгрегоры.  Заповедь  Иисуса

Христа об исцелении больных.  Исцеление  представителями Межгалактической

Медицинской Службы энергией Света. 



Максим: А сеансы Межгалактической Медицинской Службы не противоречат

ли религиозным эгрегорам – христианскому, буддизму, исламу? Можно ли совмещать

истинному верующему сеансы Межгалактической Медицинской Службы и его веру?

Ирина: Отвечает,  естественно,  Архангел  Рафаил  как  один  из  кураторов  из

Духовного  мира  Межгалактической  Медицинской  Службы,  а  также  один  из

руководителей христианского религиозного эгрегора. Он совмещает эти две функции и

не  только  эти.  Он говорит,  что  это  не  только  не  нарушает  канонов  любой земной

религии,  а  является  прямым  исполнением  заповеди  Иисуса  Христа,  которая  была

обращена  сначала  к  Апостолам,  а  потом  и  ко  всем  верующим  о  том,  чтобы  они

исцеляли больных. И если Христос говорил Апостолам, это не значит, что он это не

говорил многим цивилизациям, представителям Духовного мира. Эти Его слова были

обращены ко всем. Если представители христианского религиозного эгрегора думают,

что они были обращены только к Апостолам, значит, лечить человека, физического и

нефизического тела, это тоже исцеление, не имеет права никто, кроме Апостолов. Как

вы знаете, у нас очень много врачей, и христианская церковь их поддерживает.

Представители Межгалактической Медицинской Службы делают то же самое,

но делают это не физическими методами, не таблетками, не инъекциями, какими-либо

электромагнитными излучениями и травами и т.д., а энергией Света, энергией своей

Души. Это является прямым исполнением заповеди Христа: возлюби ближнего своего,

как самого себя,  возлюби его,  прежде всего,  делом,  то  есть,  отдавая свою энергию

бескорыстно, безвозмездно, безусловно. Это позволяет им уподобляться Богу. А вам

это позволяет принять  эту помощь и,  исцелившись,  самим приобрести  в себе  силы

стать такими же, как они.

Максим: Спасибо большое, очень интересно,  много есть,  о чем подумать на

самом деле.

 

41:35 Могут ли люди не нравиться кураторам во время лечения? Духовные

уровни кураторов по исцелению людей.

Максим: Вопрос  от  человека,  я  бы  сказал,  не  очень  глубоко  осознанного  в

плане восприятия энергии.

Ирина: Интересно, как нас подготавливает.

Максим: Вопрос нашим кураторам: можем ли мы вам не нравиться во время

лечения? Да, можем им не нравиться? Вы пришли нас лечить, а здесь лежит какое-то

странное злое существо. И можем им не понравиться.



Ирина: Да, этот вопрос тоже интересный. Отвечает Ситираум, который очень

часто  приходит,  Лаатар  здесь  присутствует,  который  является  куратором  Гули,  с

системы Плеяд, он очень часто участвует в этих сеансах. Сейчас отвечает Ситираум, у

них с Лаатаром единое мнение. Они сейчас пообщались и говорят, что в деятельность

по  исцелению  людей  идут  специально  подготовленные  гуманоиды,  плазмоиды  или

представители  Духовного  мира с  Ангельских  уровней.  Они заранее  готовы к  тому,

какие  люди  будут  им  встречаться,  и  прекрасно  понимают,  что  любая  физическая

болезнь  может  быть  вызвана  негативными  эмоциями,  вибрациями,  направленными

либо против самого человека, либо против его ближних, либо даже против Бога. Они

ни  в  коем  случае  не  осуждают  этих  людей  за  такой,  пусть  и  временный,  но

неосознанный выбор, потому что понимают, что они должны пройти этот урок, эти

испытания, чтобы потом, своей волей вернувшись к Свету, могли больше его оценить

и привести к нему других.

 

43:43  Можно  ли  отказаться  от  некоторых  мер  лечения?  Возможные

причины отказа от предложенных мер.

Максим: Я продолжу. От этого же участника тоже интересный вопрос: можем

ли мы не принимать предложенные меры лечения от наших кураторов и отказаться от

них?

Ирина: Конечно же, можете отказаться, достаточно будет не участвовать в этих

сеансах, если вы чувствуете, что вам это не подходит.

Максим: Спасибо!

Гузель:  Не  то,  что  не  подходит.  Я  так  думаю,  что  есть  внутренние  блоки,

которые выгодны человеку.

Ирина: Действительно, у него может быть другой путь исцеления: через врачей,

через травы, другие энергии или даже с помощью собственного резерва организма.

Максим: И через более сильную боль.

Ирина: Да,  через  включение более скрытых резервов организма.  Может,  это

именно его путь, который нужно пройти.

 

44:36 Как кураторы находят людей, которые находятся в сеансе?

Максим: Следующий  вопрос:  как  они  нас  находят,  мы  же  все  по  разным

городам?

Ирина: Для  энергетических,  астральных  и  тонкоматериальных  существ  не



существует расстояний.  Отвечает Лаатар: «Мы находим всех вас по тем вибрациям,

которые  вы  создали  в  общем  канале,  когда  присоединились  своей  волей  к  этому

общему чату и послали определенные мысли, что вы думаете о Гуле, об этом сеансе.

Расслабились, включили музыку – это все влияет на настройку. И мы сразу чувствуем,

сколько человек, и где они находятся в физическом пространстве. Нам это не важно,

где  вы  находитесь,  нам  важна  ваша  энергетика.  Энергетика  каждого  человека

отличается  от  любого  другого  человека  так  же,  как  существует  сотни  тысяч

радиостанций по всей Земле,  но  они не  накладывается  одна на  другую.  Каждая на

своей частоте. Так и человек».

 

45:55  Можно  ли стать проводником энергий  для родственников,  друзей,

недееспособных детей?

Максим: Вот еще один вопрос Ирине, потом, Гуля, к тебе, тоже интересный.

Ирина, вопрос к кому-то из представителей Межгалактической Медицинской Службы,

допустим к тому же Лаатару: я работаю в детском нейрореабилитационном центре с

недееспособными детьми. Каждый день вижу страдания детей и их родителей, но если

я подойду к ним и начну говорить про космохилинг и сеансы, то, в лучшем случае, они

покрутят пальцем у виска, а в худшем – пожалуются руководителю. Вопрос: можно в

сеансе буду участвовать я и представлять интересы своих недееспособных пациентов-

детей?

Ирина: Представлять интересы – это как?

Максим: Направлять  им  энергии  либо  еще  как-то.  Может  ли  она  стать

проводником энергий для этих детей?

Ирина: Они именно в учреждении находятся?

Максим: Да.

Ирина: Опекунов, родственников у них нет?

Максим: Есть родители.

Ирина: Но они же их отдали в учреждение. Или это временно?

Максим: Временно, скорее всего.

Гузель: Санаторий…

Ирина: Санаторий, так. Аштар хочет отвечать.

Максим: Может ли она через себя передавать эти энергии и может ли исцелять

этих детей?

Ирина: Вы можете так же, как и своим родственникам.  Здесь не существует



никакой границы между кровным родством и дружбой с этим человеком. Когда Вы

сами будете присутствовать на сеансе, можете, представив образ человека или ребенка,

или всех их, даже по их фотографиям, попросить от всего сердца направить им светлые

энергии,  включиться  их  кураторов,  их  Ангелов-Хранителей,  а  если  они,  например,

контактеры, то их тонкоматериальных кураторов и гуманоидов подключиться к этому

процессу,  чтобы  помочь,  насколько  это  будет  соответствовать  их  гармоничному

развитию в  этом теле.  Это не наказуемо так же, как помолиться,  например,  за них

можно. Так вы можете попросить представителей светлых цивилизаций и Духовных

сил космоса, и всего Мироздания.

 

 48:40  Причины  неизлечимой  болезни.  Помощь  человеку  с  тяжелым

заболеванием.

Гузель: У меня вопрос к Аштару: насколько они могут помогать, если это ДЦП,

аутизм,  красная  волчанка,  склеродермия,  раковые  болезни?  Как  они  могут  с  этими

болезнями справляться?

Ирина: Что  такое  неизлечимая  болезнь?  В  данном  случае  и  только  для

возможностей земной медицины в данном конкретном времени и месте?  Уже сами

слова  «неизлечимая  болезнь»  имеют  некоторый  парадокс.  Возникло  некоторое

препятствие для более полного проявления Духа.

Отвечает  Ситираум  –  целитель,  биолог,  который  является  медиком,

восстанавливает  их  физические  тела:  «Если  возникла  у  самого  человека  или  у  его

ребенка  такая  патология,  которая  не  может  быть  устранена  средствами  земной

медицины, это говорит о том, что совершенно точно имеется духовная причина этого

заболевания, она очень глубокая и возникла довольно давно, может, даже не в этом

воплощении. Но в этом воплощении она усилилась.

Чтобы  помочь  в  этом  состоянии  человеку  и  понять,  насколько  это  можно

сделать, можно ли убрать полностью или только облегчить состояние - в этом случае

еще более необходимо идти к своему Высшему Я, если это вы, либо к Высшему Я

вашего  родственника  или  ребенка,  который  по  состоянию  здоровья  не  может  это

сделать  сам.  Вы можете  это сделать  за  него,  то  есть  если  он по состоянию своего

здоровья, своей психики не может даже дать согласие. Такие случаи тоже бывают. Вы

имеете полное право идти к своему Высшему Я и через свое Высшее Я связываться с

Высшим Я этого человека, с его Ангелом-Хранителем и выяснять обстоятельства его

воплощения,  для  чего  конкретно  он  решил воплотиться  в  этом теле.  Обратитесь  к



специалисту по Высшему Я, который знает, какие вопросы нужно задавать, чтобы все

выяснить и понять, как ему можно помочь». 

 

51:26  Влияет  ли  духовный  уровень  на  тяжесть  приобретенного

заболевания?

Максим: Пока  слушал,  у  меня  самого  возник  вопрос:  влияет  ли  как-либо

духовный уровень на качество приобретения болезни?

Ирина: Качество приобретения болезни – это что?

Максим: Допустим, с 23-го, 24-го уровня намного легче заболеть,  чем с 6-го

уровня?

Ирина: Нет, это не так, может быть наоборот.

Максим: В принципе духовный уровень на то, как ты заболеешь и как быстро

вылечишься, не играет роли?

Ирина: Нет, тем более, что это уровень на момент воплощения.

Максим: На момент воплощения  один уровень,  и  мы можем подняться  или

опуститься.

Ирина: Архангел Рафаил говорит, что известно даже много Ангелов, которые

воплотились  в  тела  с  физической  патологией  именно  потому,  что  договорились  с

родителями  в  Духовном  мире,  которые  были  ниже  по  уровню  в  Духовном  мире,

воплотились для того, чтобы учить их любви через заботу об этом теле, пожертвовав

своей полноценной жизнью в этом мире. 

Максим: Очень интересно.

Гузель: Вообще!

Максим: Не думал, что этот вопрос к такому подведет. Я понял.

Ирина: Такое бывает, есть такие случаи.

 

52:56 Обратная связь с Межгалактической Медицинской Службой, читают

ли они чат. Неосознанные и полуосознанные контакты. Мыслеобразы.

Максим: Гуля, к тебе вопрос: интересуется ли Межгалактическая Медицинская

Служба обратной связью от нашего чата? Читают ли они наши эмоции и ту палитру

чувств, которые мы там описываем, и те моменты, о которых мы там рассказываем?

Гузель: Я как-то отвечала, но, наверное, давно, не все видели. Да, читают, через

мои  глаза  им  передаются  все  эмоции,  благодарности,  смайлики,  которые  вы

отправляете,  все  ваши творческие  изыски.  Это просто  невероятно!  Я тоже  с  таким



трепетом все читаю, и они это чувствуют. Вначале я тоже не особо понимала, с кем я

работаю, просто видела Духовный мир, потом оказалось, что это и Духовный мир, и

плеядеанцы,  и  когда  я  спросила  у  Аштара  Шерана  во  время  общения,  общались  с

Владом Пульсаром,  если  я  знала  все  эти  воплощения,  все  это  умела,  почему меня

направили  в  медицинский  институт,  кучу  всего  пройти,  еще  дальше  учиться.  Мне

сказали, что через меня изучали медицину. Они и медицину нашу изучали, разобрали

по косточкам, как говорится, и чат они наш весь просматривают.

Максим: Правильно,  надо  же  разобраться,  почему  контактеров  в  психушки

кладут.

Ирина: У Межгалактической Медицинской Службы существует  очень много

контактеров, которые присутствуют во время сеансов, читают чат и через их сознание,

их восприятие передается информация в Межгалактическую Медицинскую Службу. Я

хочу  сказать,  что  многие  медики,  врачи-целители  являются  контактерами

неосознанными или полуосознанными с Межгалактической Медицинской Службой.

«Я хочу сразу сказать, - говорит МидгасКаус, - от вашего, во-первых, духовного

уровня, во-вторых, вашей веры в собственный Дух как часть Бога, от вашего уровня

вибрации и, естественно, от вашей чистоты сознания, т.е. от умения остановить свой

внутренний диалог и настроиться на контакт с куратором, многие мысли кураторов и

их  мыслеобразы  принимают  за  свои  собственные,  потому  что  не  было  обучения

концентрации сознания, поиска в самом себе центра своего сознания, поэтому вы не

можете отличить. Следовательно, контакт неосознанный. Этому всему будет учить мой

контактер  Ирина  с  помощью  Межзвездного  Союза  и  Галактической  Медицинской

Службы на курсах в Школе контактеров, куда каждый из вас может обратиться. Мы

вам поможем, чем сможем».

 

56:15  Для  чего  ставить  лайки  под  видео?  Образы  несуществующих

персонажей во время сеанса. Как отделить иллюзию от реальности?

Максим: Да, ребята, если вам нравится наша передача, поставьте, пожалуйста,

лайк, потому что это даст возможность увидеть нас вашим родителям, которых вы не

можете заставить нас посмотреть. Они, может быть, где-нибудь увидят, поймают этот

ролик и посмотрят его.  Поставьте лайк,  чтобы нас  увидели многие,  повысили свой

уровень осознанного восприятия на этой замечательной планете свободного выбора.

Столько здесь всего интересного.  Итак, вопрос следующий: в основном у людей на

сеансе Межгалактической Медицинской Службы возникают образы несуществующих



персонажей, воспроизводимых подсознанием. Как отделить иллюзию от реальности?

Ирина: Несуществующие персонажи – это какие, например?

Максим: Человек считает, что те персонажи, которые есть в его голове.

Ирина: Откуда они взялись, если существуют в его голове?

Максим: В  этом  вопрос.  Человек  думает,  что  он  себе  представляет

вымышленных персонажей и общается с ними.

Ирина: Ответ  МидгасКауса.  На  самом  деле  любой  персонаж,  который  был

когда-то придуман и описан, имеет прототипы, прообразы в реальном мире. Будь то

мифологический, сказочный персонаж, он всегда является образом чего-то реального.

К  вам  приходят  кураторы,  а  ваше  восприятие  еще  не  готово,  не  научено,  не

подготовлено  к  восприятию  тех  образов,  которые  к  вам  приходят,  и  начинают

создавать  образы,  взятые  из  вашего  подсознания,  из  той  реальной  работы,  которая

происходит  в  вашем  сознании.  Это  попытка  человека  с  образным  мышлением

адекватно объяснить вам этот контакт, и то, что вы чувствуете.

 

58:39  Известные  контактеры  Межгалактической  Медицинской  Службы.

Алан Чумак.

Максим: А был ли Гиппократ контактером?

Ирина: Нужно  смотреть  историю.  Они  мне  говорят,  что  Алан  Чумак  был

контактером Межгалактической Медицинской Службы.

Максим: Межгалактической Медицинской Службы.

Ирина: Они образ его показали.

Максим: В принципе, мы идем по одной направляющей.

Ирина: Исцеление на расстоянии.

 

59:07  Состоится  ли  сеанс  при  отсутствии  интернета?  Мысленное

включение в сеанс.

Максим: Спасибо большое! Вопрос интересный: скажите, пожалуйста, если у

меня  не  будет  интернета  и  связи  во  время  сеанса,  ко  мне  придут  друзья  из

Межгалактической Медицинской Службы Плеяд или же нет?

Ирина: Если вы в это время настроитесь?

Максим: Да, в это время настроится человек, но не будет слышать ни Гулю, ни

музыку, ни голоса – ничего.

Ирина: Если у Вас нет возможности подключиться к интернету,  но Вы всем



сердцем с нами, естественно, можете включить другую музыку, которая поможет, лечь,

с Вами тоже будет проводиться работа, потому что Вы мысленно включитесь.

Максим: Здесь основное – это вера, доверие…

Гуля: Настрой.

Максим: Настрой, восприятие. Спасибо!

 

1:00:12  Анатолий  Кашпировский  –  контактер  Межгалактической

Медицинской  Службы.  Шла  ли  работа  по  исцелению  с  присутствующими  во

время эфира?

Максим: Давайте  сделаем  так:  есть  ли  здесь  в  зале  у  кого-то  вопросы?

Задавайте.

Вопрос из зала: Ира сказала,  что показали образ Алана Чумака. А Анатолия

Михайловича Кашпировского?

Ирина: Они по фамилиям не знают,  только по образам.  Сейчас я попробую

вспомнить, как он выглядит.

Голос из зала: С короткой челкой, темные волосы.

Ирина: Спасибо!  Кашпировский  был  контактером  Межгалактической

Медицинской  Службы?  Мне  говорят,  что  сначала  был,  а  потом  отошел  и  стал

самостоятельно работать.

Максим: Что это значит?

Ирина: Он знал о своем контакте, но отказался от того куратора, который был у

него из Межгалактической Медицинской Службы.

Максим: Он ушел работать с другими цивилизациями?

Ирина: Он  ушел  работать  с  Духовным  миром,  но  они  не  принадлежали  к

Межгалактической Медицинской Службе.

Голос из зала: Шла ли с нами сейчас работа?

Максим: Вопрос такой: во время этого эфира шла ли с нами какая-то работа на

энергетическом уровне?

Ирина: Да,  если  вы  расслаблены  и  думаете  о  хорошем,  вы  помогаете  этим

своему исцелению. Сейчас со многими из присутствующих работа продолжается.

 

1:01:55  Как  понять,  что  контактеры  -  представители  светлых  сил?

Развитие в себе безусловной любви – для распознания истины.

Максим: У  нас  в  чате  начинают  появляться  люди,  которые  сомневаются,



думают,  что  это  подключки  рептилоидов,  инсектоидов,  разных  мух-сосух.

Обращаются уже в личку, намекают: «Будьте поаккуратнее». Как понять, что мы не

мухи-сосухи?

Ирина: Цокотуха ни при чем.

Максим:  Как  понять,  что  мы  не  скачиваем  энергию  и  являемся

представителями светлых сил?

Ирина: Своим духовным сердцем. Оно должно быть правильным инструментом

распознавания Света, таким же, как компас, который показывает стрелкой на север, а

не  на  юг,  нужно,  чтобы в вас  был Свет  безусловной  Любви,  прощения,  гармонии,

примирения  с  ближними,  Свет  отсутствия  осуждения  всякого  негатива.  Если  вы

видите,  что  вам  не  подходит  какая-то  система  знаний,  религия,  национальность,

эзотерическая  система,  и  при  этом  вы  осуждаете  ее  представителей,  этим  вы

отказываетесь,  в  первую  очередь,  от  собственного  Света.  Собственный  Свет  -  это

осознание того, что вы есть дитя Бога. А если вы осуждаете других детей Бога за их

выбор, какой бы он не был, этим вы отвергаете того Бога, который в них и в вас. Вы

отказываетесь от своего Света, поэтому не можете судить правильно о том Свете или

тьме, которые вы встречаете в интернете, например. Прежде всего, не судите, и вы не

будете судимы. 

О чем эти слова? О том, что суд человеческий, находящийся вне Света любви

Бога,  иллюзорен,  не  имеет  никакого  отношения  к  реальности  и  отвечает  лишь тем

представлениям, которые сложили у вас за вашу короткую земную жизнь понятия о

том,  что  такое  истина,  что  правда,  мошенничество,  шарлатанство  или  рептилоиды,

инсектоиды. Это всего лишь ваши временные представления, от которых не останется

ничего после вашего выхода из воплощения. Чтобы распознать истину, развивайте в

себе Любовь. Только развитие в себе безусловной Любви поможет вам увидеть истину

или ее отсутствие в других людях.

Максим: Благодарим! Большое спасибо!

 

1:05:08  Эмоциональная  боль.  Как  избавиться  от  духовных  проблем?

Духовное очищение.

Голос из зала:  У меня такой вопрос: особых проблем с физическим телом у

меня нет, но есть…  

Максим: Нет физических проблем, но есть проблема духовного характера. Как

избавиться от проблемы, которая находится на более высоком духовном уровне?



Ирина: Сначала  нужно  прийти  в  состояние  чистоты,  безусловности,

расслабления,  которое  вам  сначала  покажется  некоторым  безмыслием,  войти  в

состояние Света. Это возможно при контакте с вашим Высшим Я, но для этого нужно

ваше доверие, ваше искреннее желание оказаться в этом состоянии и разобраться с той

проблемой, которая создает вам эмоциональную боль. Причина эмоциональной боли

всегда  лежит  гораздо  глубже:  на  ментальных,  каузальных  и  других  глубоких

структурах вашего Духа, то есть в ваших представлениях о мире, в вашей кармической

деятельности,  которую вы приобрели в этой или в предыдущих жизнях – все это в

совокупности и в убеждениях вашего Духа, который относится к Богу, к миру и к себе.

Здесь заложена некоторая установка, при нарушении и невыполнении которой,

или при иных действиях окружающего мира, у вас возникает эмоциональная боль. И

сколько бы вы не чистились на эмоциональном, эфирном и физическом плане и не

восстанавливались,  это  не  принесет  надежного  долгого  результата,  пока  вы  не

развяжете  узел  на  более  глубоких  слоях  своей  энергоструктуры.  Это  возможно,  в

данном  случае,  мы  называем  это  духовным  очищением.  Ваше  духовное  сердце

нуждается в очищении и освещении так же, как физическое тело нуждается гигиене и

еде. Поэтому все зависит от вашей системы убеждений. Если вы искренне верующий

человек, религиозный, делайте это в рамках правил своего религиозного эгрегора, вам

это поможет.  Если же нет,  значит,  очищайтесь  через  осознанный контакт  со своим

Высшим  Я.  Вам  это  поможет,  если  вы  будете  верить  и  искренне  желать  этого

результата.

 

1:08:01 О возрастных ограничениях на сеансах космохилинга. Параметры

подбора работников Межгалактической Медицинской Службы.

Максим: Благодарим. Гуля, скажи, пожалуйста, а есть ли какие-то возрастные

ограничения  по  сеансам?  Спрашивают:  можно  ли  пригласить  на  сеанс  пожилого

больного человека 93-х лет?

Гузель: Возрастных ограничений нет.

Максим: Никаких?

Гузель: Всегда  работают,  я  бы сказала,  в экологичных рамках.  Для каждого

человека дают то, на что он готов.

Максим: Есть даже смешной вопрос: после твоих сеансов у деда проснулась

молодость. Что мне ему говорить?

Гузель: Как, что говорить? - Согласна.



Максим: Говорите: «Да».

Голос  из  зала: По  каким  параметрам  подбираются  работники

Межгалактической Медицинской Службы из разных цивилизаций?

Гуля: Мы уже говорили об этом.

Максим: Да. В плане помочь, уровни вибрации и т.д.

Гуля: С Ангельского уровня.

 

1:09:27 Отражаются ли пластические операции на тонком плане человека?

Диагностика, лечение депрессии, панических атак.

Голос  из  зала: Насколько  полезно  или  вредно  делать  косметологические

операции на лице женщины или изменить грудь?

Ирина: Был уже такой вопрос.

Голос из зала: На тонком теле это как-то отражается?

Максим: Отражаются ли операции по изменению, улучшению внешности?

Ирина: На чем?

Максим: На духовных вибрациях, на тонких планах.

Ирина: Зависит  от  мотивов:  для  чего  это  сделано?  Духовные  вибрации

меняются не от действий с физическим телом,  а  главным образом,  от того мотива,

который привел к этому действию. 

Максим: Допустим, захотела себе вставить сиси.

Ирина: Для чего опять-таки?

Максим: Чтобы нравиться мальчикам, чтобы они ее хотели.

Ирина: Если она верит, что без них не понравится, тогда это низкие вибрации,

потому что она не верит в себя.

Максим: Значит, это неверие в себя.

Вопрос из зала: Мне очень мешают грыжи под глазами.

Максим: Ну, грыжи под глазами не просто так образуются. Значит, либо это

неправильный обмен веществ, либо питание, либо образ жизни.

Ирина: Причину нужно выяснить.

Максим: На этом ретрите через Высшее Я как раз будете заниматься грыжами

под глазами.

Ирина: Диагностику пройди у Надежды, пусть она весь организм посмотрит.

Максим: У нас на ретрит привезено новое оборудование, которое утверждено

МидгасКаусом и даже с назначением по вибрациям. Пройди диагностику у Надежды, и



она  тебе  скажет,  что  у  тебя  в  организме  не  так  работает,  что  нужно  подзапустить

именно на физическом уровне. И обязательно пройди через Высшее Я, чтобы узнать

духовную причину твоей грыжи под глазами.

Голос из зала: Если у человека депрессия - это тоже принцип работы с Высшим

Я как основной, но если ему тяжело, поможете ли вначале подключиться?

Гузель: Конечно.  Очень  хорошие  результаты  по  депрессиям,  по  паническим

атакам.

 

1:11:51  Сахарный  диабет.  Контакт  через  движение  тела.  Сдерживание

энергий может вызвать появление блоков.

Ирина: Сахарный диабет первого типа можно излечить только в том случае,

если  устранить  духовные  причины  его  возникновения.  Нужно  их  выяснить  через

Высшее Я и спросить у него же, что требуется для восстановления.

Гузель: Хочу  заметить,  что  во  время  сеансов  связь  с  Высшим  Я

устанавливается,  потому  что  когда  гармонизируется  физическое  тело  и  все  тонкие

тела, канал простраивается, и люди начинают слышать ответы на все свои вопросы.

Ирина: Вы можете  сказать:  «Я  хочу  поговорить  со  своим  Высшим Я»,  -  и

можете задавать вопросы. Вы это почувствуете.

Вопрос из зала: Можно ли сдерживать выход энергий, через тело?

Максим: А, может, они пытаются войти в тело?

Ирина: Она сейчас о контакте говорит. У нее контакт через такие движения.

Гузель: Через слезы, через движения.

Вопрос из зала: Я пытаюсь сдерживаться, но что мне делать: у меня начинает

двигаться нога.

Максим: Я  считаю  так.  Когда  на  нас  со  стороны  смотрят,  мы  и  так

«кукукнутые»,  а тут  еще нога или рука начнет дергаться.  Я думаю, что в обществе

нужно как-то научиться контролировать этот процесс. Не дай Бог, что что-то начнет из

вас выходить.

Ирина: Нужно  выяснить  у  куратора  цель  такого  движения.  Потому  что

сдерживание  таких  энергий  может  создать  блоки.  Они  посылают  определенную

энергию,  нужно  мысленно  сказать:  «Я  вас  слышу»,  -  полностью  расслабиться,  не

двигаться. Может, через эти движения хотят что-то вам сказать, именно так они умеют

общаться. Попробуйте перейти на ментальный диалог, мысленный. Просто спросите:

«Что вы хотите сказать? Я вас услышу, перейдите, пожалуйста, на ментальный».



Максим: Перейти, на осознанный диалог.

Ирина: То есть говорить не через тело.

 

1:14:31  До  какого  возраста  у  ребенка  связь  с  родителями  через  общее

биополе? Отражение происходящего с родителями на ребенке.

Голос из зала: Говорят, что маленький ребенок входит в поле матери, оно его

лечит. До какого возраста мать может своим полем влиять на здоровье ребенка?

Максим: Повторю на камеру вопрос. До какого возраста ребенок находится в

поле матери, как оно может лечить ребенка, до какого возраста? Действительно ли это

так? Понятен вопрос?

Ирина: До какого возраста мать может влиять на здоровье ребенка через свое

поле?

Максим: До какого возраста мать может влиять на здоровье ребенка через свое

поле?

Ирина: Общее  поле  у  ребенка  с  его  родителями:  и  с  мамой,  и  с  папой  до

четырнадцати земных лет.

Максим: Общее поле.

Ирина: Да.  Все это время, все,  что происходит с телом,  сознанием и душой

матери и отца отражается на состоянии ребенка, на его физическом, психическом и

духовном состоянии. После этого возраста ребенок отделяется,  у него возникает его

собственное  независимое  поле.  Собственное  поле  и  так  есть,  но  оно  встроено  в

биополя родителей. Потом оно становится самостоятельным, и можно влиять на него

только через его выбор, то есть через его осознанное согласие. Так же, как и на любого

взрослого человека.

 

1:16:22  Материнская  любовь.  Излишняя  опека  мешает  ребенку  сделать

свободный выбор.

Голос из зала: Правильно ли я понимаю, что мать не сможет влиять на своего

ребенка после этого возраста или, наоборот, она может своей безумной материнской

любовью сдерживать его, мешать ему?

Ирина: Вопрос в том, что осознанность представителей Межзвездного Союза и

Галактической Федерации Света, которые здесь находятся, и Духовного мира другая,

не  как  у  нас,  и  наши  термины,  слова  понимают  по-другому,  и  фразу  «безумная

материнская  любовь» они  могут  понять  совсем иначе  и  ответить  не  на  то,  что  вы



спрашиваете, поэтому лучше вам конкретизировать вопрос.

Максим: Да,  слово  «безумная»  очень  интересно  может  звучать  в  другой

транскрибации.

Ирина: Без  замешательство  ума,  значит?  А в чем конкретно  проявляется  ее

эгоистичность?

Голос из зала: Она считает,  что только она своей любовью должна ребенка

взять под крылышко.

Ирина: А в чем здесь эгоистичность?

Голос из зала: Не дает возможность ему жить своей жизнью.

Максим: То есть мама за счет своей большой любви не дает возможность сыну

делать свободные выборы, а делает это за него.

Ирина: Если личность лишают свободы, то какая это любовь?

Максим: Это уже другой вопрос. Этому вопросу мы можем посвятить целую

конференцию.

Ирина: Это не любовь, это как раз отсутствие понимания, что такое любовь и

принятие за любовь некоторых своих инстинктов, страстей и т.д.

Максим: Да, ребята, еще самое главное: подписывайтесь на наш канал для того,

чтобы  получать  уведомления.  Последнее  время  мы  даже  не  знаем,  когда  будем

выходить в эфиры, мы это будем делать часто, будем стараться делать качественно,

поэтому подписывайтесь на канал, ставьте лайк, и будем дальше вместе с вами расти и

развиваться. Ирина, предлагаю тебе выбрать единственный вопрос из самого чата.

 

1:18:30 Во сне гуманоиды надели браслет на ногу. Как выяснить причину

произошедшего?

Ирина: Елисей  очень  много  раз  пишет:  если  во  сне  пришли  гуманоиды  и

поставили браслет на ногу. Нормально ли это? Елисей, здравствуйте, вы очень много

раз написали этот вопрос, и если он еще раз попался мне на глаза, то это точно не

случайно.

Максим: Давай  ответим  на  этот  вопрос.  Что  делать  Елисею  с  сонными

браслетами на ногах?

Ирина: Нормально ли это? Нормально для кого? Для меня? Да, это абсолютно

нормально, это называется контактерством. Нормально ли это для Вас? На этот вопрос,

дорогой Елисей, Вы можете ответить только сами. В любом случае, в истинном свете

Бога все, что происходит с Вами, не случайно. И для того, чтобы понять, для чего Вам



поставили этот браслет, что Вам с ним делать дальше, и кто это был, Вам нужно выйти

на свое Высшее Я и спросить,  кто Ваш куратор,  и поговорить с ним. Я готова вам

помочь это сделать, приезжайте в школу контактеров. Я приложу все силы, чтобы вас

настроить на сознательный контакт с теми кураторами, кто это сделал.

Максим: И вместо  одного  браслета  мы вам поставим два.  Я шучу,  Елисей,

потому  что  здесь  есть  чувство  страха,  вас  пытаются  привязать,  окольцевать.  Но

бояться не нужно.

Ирина: Бояться не надо, чтобы не привлекать низковибрационные сущности. Я

сейчас отвечаю со своего уровня сознания, в котором страха не может возникнуть, это

опыт.

 

1:20:16 Времяпрепровождение на ретрите, погода в Абхазии. Поздравления

с Новым годом. Архангел Рафаил.

Максим: Могу ли показать аудиторию, которая здесь присутствует? Есть кто-то

против? Поднимите руку. Смотрите, ребята, здесь находится маленькая часть нашего

ретрита.  Это я к тому,  что  Ирина у нас сейчас  в астральных наушниках,  и все это

подстроено. Я, конечно же, пошутил. Просто показываю, что мы в Абхазии, здесь лето.

Мы заказывали погоду + 18, +20 и погода нас радует. Да?

Зал:  Да!  Абхазцы  в  шоке:  почему  +18,  +20?  Мы  им  объясняем,  что  мы

настроили это все. Они не верят.

Гузель: Мы портал открыли.

Максим: Они не верят. Мы купаемся, закаляемся в море, проводим гимнастику.

У нас предновогодние экскурсии, будем встречать Новый год, а после - все в работу

над  собой,  над  своим  Духовным  Я,  Духовным  эго,  потому  что  у  контактеров,  я

последнее время замечаю, очень сильно растет Духовное эго. Я думаю, что эго – это

всего  лишь  приемник,  над  которым нужно  работать,  работать  и  еще  раз  работать.

Ребята, всем большое спасибо!

Гузель: Пожелание хотят сказать.

Максим: Я не прощаюсь. Я хотел сказать: «А теперь слово предоставляется…»

Гузель: Поздравление с Новым годом.

Максим: Давай сейчас,  потому что мы ничего не запишем.  У нас не будет

времени, еле заработал компьютер.

Ирина: Давайте поздравление от Галактического мира и Межзвездного Союза.

С Новым наступающим 2021 годом! Говорит представитель планеты Бурхад Ситираум,



он передает вам привет от Раом Тийана - он его хорошо знает.

Максим: Ситираум – это в службе Бурхада чипы ставят?

Ирина: Он знает Раом Тийана,  Лаомстрита,  который одобрил мне установку

матрицы,  и с  Мирах Каунтом тоже знаком.  Ситираум  передает вам привет от  всех

светлых личностей,  которые живут  на  планете  Бурхад.  Он говорит:  «2020 год  был

очень  нелегким  испытанием  для  многих  из  вас,  но  он  принес  вам  тот  опыт,  ради

которого  вы  здесь  воплотились,  то  есть  преодоление  трудностей  для  того,  чтобы

увидеть в себе негативные блоки, ошибки. Для этого служат те инструменты, которые

проявляются  через  физический  мир  в  виде  различных  притеснений,  эпидемий,

увольнений с работы и т.д. Для того чтобы вы могли распознать в себе негативное

отношение к этому миру и работать над ним».

Максим: У нас соединение нестабильное пошло.

Гузель: В любом случае запись будет.

Ирина: «Хочу передать вам от представителей Межзвездного Союза, что скоро,

буквально на днях, мы соберемся на очередной совет…»

Максим: Благодарю, Ситираум. А теперь, наверное, от Рафаила. Я с ним очень

редко встречаюсь.

Ирина: «Встречаешься со мной чаще, чем думаешь».

Максим: Ну, осознанно редко встречаюсь. И образы пошли – обратная связь,

когда он сказал, что чаще встречаюсь: люди, приходы, уход, движения.

Ирина: Он тебе напоминает, когда встречались.

Максим: Да.  Сразу  куча  образов,  интересно.  Рафаил,  давай  поздравление  с

Новым годом.

Гузель: И пожелания.

Ирина: Архангел  Рафаил  говорит:  «Я вас  всех приветствую,  дорогие  моему

сердцу Духи, воплощенные на этой планете в этом периоде времени. Что такое Новый

год? Это праздник, который посвящен надежде на более светлое будущее и прощанию

с тем старым отношением к миру, с теми старыми стереотипами, которые остаются в

этом  году.  Именно  поэтому  каждый  Новый  год  окрашен  для  вас  таким  светлым

чувством, даже не смотря на понимание того, что у вас осталось ровно на год меньше

времени,  отпущенного  вам  на  это  воплощение.  Понимание  этого  никак  не  может

омрачить  вашей  радости,  потому  что  надеетесь,  что  новые  энергии  принесут  вам

больше  счастья,  и  это  действительно  будет  так,  если  вы  вспомните,  что  являетесь

детьми нашего Создателя, для гармонии мыслей, для которого существует все, что вы



видите, и все, что вы чувствуете.

Для  Создателя  неверие  в  самого  себя  –  это  лишь  порождение  ваших

иллюзорных мыслей,  которые порождены,  в  свою очередь,  негативными эмоциями,

чувствами и различными порочными страстями,  которые не позволяют вам увидеть

Свет. Да, в вашем мире, к сожалению, это часто встречается в тех или иных формах.

Если вы те,  в ком зажегся Свет,  который я сейчас посылаю вам через своих

контактеров,  если  каждый из  вас,  осознавший  в  себе  этот  Свет,  будет  искренне  и

бескорыстно дарить  его другим в словах, делах,  помыслах,  в чувствах,  то процент,

осознавших  свой  Свет  людей,  резко  увеличится,  и  все  мы войдем  в  Межзвездный

Союз, и каждый войдет в то Царство небесное, которое внутри его».

Максим: Спасибо большое! Гуля, от тебя лично поздравление, потому что ты -

часть, структура в нашем проекте, и хотелось бы от тебя тоже услышать поздравления

всем нашим и твоим подписчикам.

Гузель: Я поздравляю всех с наступающим Новым годом! Желаю в Новом году,

чтобы лучики Света в Душе каждого человека согревали не только всех тех, кто рядом,

но и всех тех, кто очень далеко от вас, и не только ваших родственников, но и всех

людей вокруг.  Будьте  каждый таким солнышком в своей семье,  на своей работе,  в

своем доме… Здесь у нас на ретрите после Лоо каждый заряжался, и говорят, что это

солнце понесем в разные уголки нашей страны и не только нашей, потому что были

участники из других стран. Мы это солнце будем нести.

Максим: К нам с Камчатки добрались.

Гузель: Да,  с  Камчатки  здесь  есть.  Поэтому я  желаю всем подписчикам,  не

только  тем,  кто  участвует  в  наших  ретритах,  но  также  и  тем  людям,  которые

принимают участие в наших сеансах, нести Свет, сеять Любовь. И мир во всем мире!

Ирина: Пишут, как с нами связаться.

Максим: Наверное,  я  попробую  закончить.  Ребята,  не  могу  упустить  такой

момент присоединиться  к двум прекрасным целителям,  контактерам.  Всех с Новым

годом! Что я могу сказать? У меня, конечно же, каждый день очень насыщенный, и для

меня  все  это  абсолютно  нормально  –  существование  внеземных  цивилизаций,

тонкоматериального и Духовного мира. Как мне сказал мой друг Илья: «Вы там с ума

сошли, чай пьете с Архангелами дома».

Я  хочу  пожелать  всем  быть  настоящими  людьми,  развивать  в  себе  чувство

любви, радости, счастья и уметь помогать другим, чувствовать и понимать, что есть не

только  физическое  тело,  но  есть  еще  и  Душа,  Дух.  На самом деле,  Дух  первичен,



поэтому, когда вы что-то будете делать в следующем году, подумайте: «А если бы мой

Дух, не мое тело, а именно мой Дух это делал, как бы он к этому отнесся?» - и все

делайте через любовь.

Я не идеальный. И, как я все время говорю: «Ирина, во всем виноват большой

лысый мужик, валите все на меня». Поэтому я беру всю ответственность на себя. Если

что-то не так – пишите, будем решать, разбираться в вопросах. Проект уникальный, и я

с удовольствием развиваю его дальше и жду всех в этом проекте:  и ученых жду,  и

контактеров, и целителей, и энергопрактиков. Ребята, приходите, мы - одна большая

семья,  на  этой  планете  мы  делаем  одно  большое  дело:  повышаем  уровень

осознанности, восприятия каждого человека на этой планете через любовь.

Любовь – это та энергия, которой можно отразить нашего Создателя, Бога, то,

что есть в нас, и то, что нас строит, поднимает, боготворит. Ребята, с Новым годом

всех! Всем пока, до новых встреч!

Ирина: Всем пока!

 

 


